

## Topics 【野球部】応急手当講習会を実施しました！

2月1日（日），可茂消防署の方を講師としてお招きし，本校野球部員を対象に応急手当講習会を実施しました。

本講習会は，心臓マッサージやAEDの使用方法など，応急手当の基礎知識を身に付けることを目的として行いました。野球という競技は，プレー中に思わぬ事故やけがが発生する可能性もあるため，そのような緊急時に冷静かつ適切に対応できる力を養うことをねらいとしています。

また，野球部員の中に救急救命士を目指している生徒がいることから、キャリア教育の視点も意識した講習となりました。講習の終わりには，「救急救命士のやりがい」などについて積極的に質問する姿も見られ，大変有意義な取組となりました。

本校野球部では，高校野球を通して競技力の向上を図るだけでなく，将来の進路実現を見据えながら，さまざまな資質・能力を育む活動にも取り組んでいます。

なお，3月下旬からは夏の選手権大会のシード権をかけた春季地区大会が始まります。チーム目標である県大会優勝に向けて，これからもひたむきに調整を進めていきます。今後とも本校野球部への温かいご声援をよろしくお願ひいたします。

